

Ressort: Entertainment

## Matze Knop tritt in der Karnevalszeit ohne Kostüm auf

Berlin, 09.02.2017, 13:13 Uhr

**GDN** - Matze Knop, der sich das ganze Jahr über auf der Bühne verkleidet, tritt in der Karnevalszeit ohne Kostüm auf: "Damit die Leute mich nicht erkennen, verkleide ich mich nicht", sagte der Comedian und Promi-Imitator in der Sendung "hr4 Sonntagsgast", die am 12. Februar ausgestrahlt wird. Es könne bis zu einem Jahr dauern bis eine neue Show von der ersten Idee bis zum bühnenfertigen Konzept stehe, so Knop.

Ideen und Gags probiert der gebürtige Ostwestfale gerne vor ganz kleinem Publikum: "Du buchst dann ganz kleine Läden. Du stellst in einen Bioladen zehn Stühle rein, dann kommen ein paar Leute, und dann testet man das aus, ob da gelacht wird." Am Ende stehe dann eine "dicke, fette Show mit Videowall und Einspielfilmen".

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85079/matze-knop-tritt-in-der-karnevalszeit-ohne-kostuem-auf.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)